



## 穏やかな季節になりましたね～



★4月16日に1丁目で管理している4か所の花壇の「植栽イベント」を実施して想像以上にきれいになりました。※神戸新聞にも掲載されました何かしら『定期的に変化がある地域』って何と表現したらよいのかわかりませんが・・・良い！！

2段信号の花壇には問題になっている長い信号待ち時間を少しでも楽しんで頂ければとの思いを込めて飾りつけも含めて季節に応じたディスプレイを行っています！

通勤や通学、散歩の方も含め1丁目を通行する多くの人が見て楽しむスポットになっていると思います♪

交流の機会がこの数年減った中、地域の住民が協力して地域の活動を積極的に行っている事が評価され、各種の機関から取材の依頼も増えました♪

★公園の滑り台が3月から「使用禁止」となっています！専門業者の点検で不具合箇所が見つかった事による応急処置で使用禁止のテープが巻かれています。現在、三木市と交渉中ではありますが修理では無く以前から私が強く要望していた遊具の入れ替えの方向で検討中です。



上手く交渉が進めば「幼児の遊べる遊具」の設置が叶う事になると思います（まだ未定）

★今年は昨年度以上に地域行事が再開される見込みです。行事については様々な見解から賛否両論あるでしょう・・・

最初から「やらない」と閉ざしてしまうのでは無く

「やりたい人がやれば良い」そんな風潮がコロナをきっかけで強まった感があります。自治会連合会や

まちづくり協議会はそんな意見も踏まえて色々意見を出し合い、柔軟に行事内容も再検討しながら現状を考慮して青山地区の繁栄とこれからのまちづくりを真剣に考えて進めています。

地域行事は何もやらなければ「楽」ですが子供たちにとってそれは決してプラスではない事も有ります！子供たちが喜ぶ地域のイベントは大人になってから良い思い出として残り、引き継がれて行く事にもなります。

1丁目自治会は青1倶楽部・子ども会・老人会と共にこの地域の為になると判断した事は閉ざさず前向きに進めていく1年にしたいと考えています。

何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

QRコードから登録して頂くかLINE:ID「@089wslsx」で登録して下さい♪

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^)



2023/5/1

